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姓名︰尹鋈樹 
 
電話︰6236 4751 
 
意見︰ 
本人為東涌居民，對於機場發展第三條跑道有以下意見︰ 
 
1. 新機場跑道設施促進香港經濟發展 

隨著政府落實大嶼山及東涌發展，周邊網絡道路的連結，帶動數以百萬計的

遊客流量。作為國際大都會的機場，必須提供高服務效率及水平，但以現時

飛機升降數量及將來的旅客的增長，跑道擴建已是刻不容援。再者，跑道擴

建，對東涌及香港的經濟有莫大裨益，如促進及提供大量就業機會，促進周

邊行業的發展如，旅遊、餐飲、酒店、會展、物流、運輸的發展，對香港的

經濟發展尤其重要。 
 

2. 新款航機需配合設備完善的跑道及停機設施 
隨著航天科技的發展，將有更多更大更環保的飛機種類，如以現時機場的設

計及跑道容量，未必能滿足而需要。為提升香港國際機場的競爭力，吸引更

多更環保及具效益的機種停在香港，不單有利經濟的發展，長遠亦能減少香

港的空氣及聲污染‧ 
 

3. 興建第三跑道，有助地區及大嶼山發展 
興建第三條跑道有助穩定及加速大嶼山都會的發展。未來十年，東涌及大嶼

山均為政府重點發展市鎮之一，數以十萬計的外區人口遷入，周邊的經濟活

動及配套設計必須能承托到人口增加的需要。興建第三跑道能提供穩定的工

作機會及大量職位，讓東涌居民能於較近的位置上班，節省上班時間及車資，

增加與家人及子女的相處時間，對社區及家庭和諧有著重要的影響。 
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